



In einem *Barrio* von Puerto Ordaz-San Felix am Orinoco in Venezuela gründet der 1938 geborene Heinfried Gessinger im Alter von sechzig Jahren eine Tischlerei.

Der Autor schildert in seinem Buch über Südamerika einfühlsam und persönlich die Lebensbedingungen in der Zeit politischer Umwälzungen, und den Beginn der Ära von Präsident Hugo Chavez.

Abenteuerliche Situationen sind spannend und mit feinem Humor beschrieben.

Die Thematik des Regenwaldes ist mit der Handlung verwoben.

Heinfried Gessinger liest aus seinem Buch «Wo ist hier der Regenwald?»  
Erhältlich anlässlich der Buchlesung, am Freitag den 19. Mai 2017 um 19:00 Uhr,  
Gasthaus Donis, Bernhardsthal, sowie im ausgesuchten Buchhandel und auf [www.gessinger.at](http://www.gessinger.at)